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Il giorno 12 del mese di Ottobre dell’anno 2022 alle ore 20,30, su

convocazione del Presidente del Consiglio di Quartiere, si è

riunito in Brescia nella sala Lavatoio via Rampinelli

il Consiglio di Quartiere Mompiano per la trattazione del seguente

ordine del giorno: 

1. Approvazione verbale seduta precedente.

2. Aggiornamento collaborazioni:

Bergamo Brescia Capitale della Cultura 2023 – bando progetti

culturali di prossimità. “Progetto Isole di storie in liquide

memorie”.

Progetto “Parco Croce Rossa”.

3. Varie ed eventuali.

    

Presiede la seduta il Presidente: Claudio Perlotto

Redige il processo verbale la consigliera: Manenti Francesca

In seguito ad appello i consiglieri presenti risultano

n.

COGNOME NOME PRESENTE ASSENTE

1 Arrighini Marta X
2 Baresi Francesco X
3 Cipolla Adele X
4 Friggi Andrea X
5 Manenti Francesca X
6 Perlotto Claudio X
7 Raza Giovanni X
8 Rebecchi Barbara X

9 Russo Carmelo X
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X I consiglieri Baresi Francesco e Rebecchi Barbara hanno

giustificato la propria assenza.

Il/la consigliere/consigliera non ha giustificato la propria

assenza

Alla seduta presenziano 0 cittadini.

Verificata la presenza del numero legale ai sensi dell’art.17

Comma 3 del Regolamento, si procede con l’esame dei punti

all’ordine del giorno:

Punto 1   Approvazione del verbale della seduta precedente     

 

Viene data lettura del verbale della seduta del 23/6/22. 

Il verbale viene approvato all’unanimità.

Punto 2 Aggiornamento in merito a progetti che vedono la 

   partecipazione del CdQ.

Progetto “Isole di storia in liquide memorie”. I consiglieri

Giovanni Raza e Francesca Manenti aggiornano il Consiglio in

merito al progetto che si sta definendo da presentare per il

bando di prossimità promosso dal comune di Brescia in occasione di

Brescia e Bergamo capitale della cultura 2023. Il progetto,

proposto ed elaborato dal Consigliere Giovanni Raza e discusso nel
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CdQ del 23 giugno, ha come capofila l’Associazione Pro loco

Mompiano.  Partecipano e  collaborano numerose Associazioni ed

Enti del territorio: Associazione Bimbi Chiama Bimbo, CUT “La

Stanza”, Associazione Bambini in Braille, Associazione genitori

scuole di Mompiano, Punto Comunità Mompiano. L’iniziativa prevede

il coinvolgimento anche del Cdq San Racchino-Costalunga.

Il consiglio esprime approvazione.

Il Consiglio, qualora richiesta la propria condivisione ad

eventuali altri progetti riferiti al bando in oggetto, decide

darsi come criterio di adesione, oltre a quanto stabilito nel

bando, la presenza e la partecipazione di Associazioni del

quartiere.

“Parco Croce Rossa”:

Il consiglieri Andrea Friggi e Carmelo Russo espongono al

consiglio il progetto a cui si è lavorato in questi mesi, a

partire dalla proposta iniziale dell'Associazione Alberi di vita,

ha come obiettivo rivalorizzazione del Parco Croce Rossa sito in

via NIkolajewka. La proposta/progetto è sostenuta dalla

collaborazione e condivisione di diverse Associazioni ed Enti del

territorio: Associazione Alberi di Vita, Cooperativa Sociale

Nikolajewka, Associazione Gnari de Mompià, Lega Ambiente, Croce

Rossa (sezione di Brescia), Punto comunità di Mompiano, Scuola

Primaria Arici. Il progetto verrà presentato all'Assessore al

verde pubblico Miriam Cominelli nell'incontro programmato per il

27/10/22 a cui parteciperemo come CdQ.

Il consiglio esprime approvazione.

Punto 3 Varie ed eventuali

Il presidente Claudio Perlotto informa di aver inviato alle

Associazioni del quartiere l'informazione sul bando premio

Bulloni. Il consiglio in merito alla possibilità di formulare

candidature per il premio Bulloni,  concorda sull’appoggiare le
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eventuali candidature che perverranno presentate dalle diverse

associazioni del territorio.

Iniziativa “quest’anno l’albero lo faccio io”. il Consiglio

approva di riproporre quanto fatto lo scorso anno:   posizionare

l' albero nell’aiuola accanto alla gelateria “Pecora Nera”, l'

addobbo verrà fatto dai bambini della scuola primaria Arici.

Viabilità quartiere: viene distribuita una bozza di proposta

curata dal vice presidente Francesco Baresi. Russo Carmelo informa

della criticità presentate dai residenti di via della Garzetta a

causa della mancanza di parcheggi perché occupati interamente da

studenti. Altre criticità emergono dalla email inviata dall’

Associazione Pro loco, in merito alla difficoltà di parcheggiare

in piazzale Kossuth, per i residenti e i clienti dei negozi

presenti. Il CdQ si impegna a discuterne nella prossima riunione

del CdQ nel mese di novembre con l'obiettivo di formulare delle

delle proposte da presentare all'Assessorato di alla mobilità.

Non essendovi altri argomenti da approvare né chiedendo alcuno la

parola, il Presidente dichiara chiusa la seduta alle ore 22:30.

Letto, confermato e sottoscritto

 Il Presidente      La Consigliera verbalizzante

 Claudio Perlotto      Manenti Francesca


